

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 18. Juli 1873.)

Herr Dr. Heinrich Schneebeili, von Ottenbach (Zürich), seit 1. August 1869 Assistent der Physik am eidg. Polytechnikum, hat in Folge seiner Ernennung zum Professor der Physik an der Akademie in Neuenburg die Entlassung von seiner bisherigen Stelle an der eidg. polytechnischen Schule auf den Schluß des laufenden Schuljahres (Ende August) nachgesucht.

Diese Entlassung ertheilte der Bundesrath dem Hrn. Schneebeili unter Verdankung der geleisteten guten Dienste.

(Vom 21. Juli 1873.)

Herr Julius Seitz, von St. Gallen, seit 1. Oktober 1872 Repetitor in technischer Mechanik am eidg. Polytechnikum, hat mit Schreiben vom 16. dies die Entlassung von seiner Stelle nachgesucht.

Diese Entlassung ist ihm vom Bundesrathe unter Verdankung der geleisteten guten Dienste auf den Schluß des laufenden Schuljahres ertheilt worden.

Der Bundesrath ermächtigte sein Postdepartement zum Abschluß von Verträgen mit den Regierungen der Kantone Luzern und Waadt über die Erstellung von Telegraphenbüreaux in Triengen und Blonay.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	34
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.07.1873
Date	
Data	
Seite	137-137
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 765

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.